



C'est Ernest Obama qui a annoncé ce jour au cours de l'émission Tour d'Horizon le malaise qu'a eu Paul Eric Kingue.

Paul Eric Kingue pourrait ne plus faire son grand déballage ce soir. Il avait choisi le média basé à Nsam, Yaoundé, pour une sortie fracassante contre Maurice Kamto. Tout porte à croire que le candidat à la députation dans le Mongo Sud, ancien maire de la commune de l'arrondissement du Njombe-Penja, sera absent. Il vient d'être frappé par un malaise informe Ernest Obama, présentateur de l'émission spéciale Décryptage où était attendu Paul Eric Kingue.

Ernest Obama indiquait hier que Paul Eric Kingue était son invité sur le plateau spécial de Décryptage de ce lundi 03 février. Le journaliste a même levé un pan de voile sur les thématiques qui pourraient être inscrites à l'ordre du jour. « **On parlera du double scrutin du 9 février prochain, et Paul Eric Kingue nous dira ce qu'il pense de Maurice Kamto** », a déclaré d'un air joyeux l'ancien directeur général Vision 4.

A l'époque cloué sur un lit d'hôpital, Paul Eric Kingué avait déjà donné un avant-goût des révélations qu'il compte faire sur le président Kamto. Voilà qu'il devrait encore retenir sa rage d'en découdre avec Maurice Kamto.

« Du courage à Paul Eric Kingue, c'est le troisième malaise qu'il a depuis sa sortie de

prison. Espérons que ce n'est pas mystique et qu'il va se rétablir », a dit Obama, précisant que Paul Eric Kingue se trouve actuellement dans une formation hospitalière à Mbanga.